

7. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

22. Oktober 1958

315/J

A n f r a g e

der Abgeordneten K a n d u t s c h und Genossen
an die Bundesregierung,
betreffend den Stand der Untersuchung über die VÖEST.

-.-.-.-

Bekanntlich hat der Nationalrat die Bundesregierung beauftragt, im Zusammenhange mit dem Rechnungshofbericht eine Untersuchung über die VÖEST einzuleiten. Bisher sind keinerlei Mitteilungen über Beginn und Durchführung dieser vom Nationalrat geforderten Untersuchung an die Öffentlichkeit gelangt.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesregierung die:

A n f r a g e :

- 1.) Ist die vom Nationalrat gewünschte Untersuchung bereits eingeleitet worden ?
- 2.) Wann kann mit dem Abschluss und der Erstattung eines Berichtes an den Nationalrat gerechnet werden ?
- 3.) Wenn - wie angenommen worden muss - die Untersuchung überhaupt noch nicht begonnen hat, welche Gründe sind für die Nichtdurchführung eines Beschlusses der Volksvertretung massgeblich gewesen ?
- 4.) In welcher Weise gedenkt die Bundesregierung endlich dem Beschluss des Parlamentes Rechnung zu tragen ?

-.-.-.-